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MATTGE pediu para que o Vice-Presidente Ver. ADEMAR JACO HAHN,
assumisse a cadeira de presidente, para que assim ele pudesse usar o espaço
das explicações pessoais. Em seguida o Ver. ADRIANIO R. MATTGE falou
que é rnuito importante que o Ver. MARCIO HOWE tenha essa preocupação
também, êffi relação a Av. Cochinho, explicou que já esteve em Porto Alegre
informando órgão competentes, e apresentando fotos que mostram a
dificuldade naquele local, que pode até causar vários,tipos de acidente. A
resposta que obtiveram é que deve .sêr levar ,,essa questão ao DNIT-
Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes de Cruz Alta, pois é
eles quern respondem pela nossa região.,Finalizou sugerindo que'nesse
pedido do Ver. MARCIO HOWE que quando for feita a reunião com o
Conselho Municipal de Trânsito, convoquem os responsáveis de Cruz Alta
paru resolver este problema o mais rápido possível. Considerando que foram
essas as colocações dos vereadores inscritos no espaço das explicações
pessoais. Findo a Ordem Dia e dados os avisos finais, foi comunicado'a todos
que a próxima Sessão Ordinánlra será realízada no dia 14 de maio de 2018
(segunda-feira), ás 18 horas e 30 minutos (dezoito horas e 30 minutos), no
Pavilhão da Sociedade Esportiva'Aliança,de Linha Jacuí (Bo1ão); logo após
os trabalhos inerentes das Comissões (salvo em casos, de. oonvocaçáo
extraordinária). Ao mesmo tempo deu por encerrado'.os trabalhos dessa
Reunião, gue contou com a presença de Paloma Woletzer Pires, Tainara
Monteiro, Elenice Woletz:eg Alex Éder Ziemann, Rudi Winkel e Ari Nicolau
Nienow. Câmara Municipal de Vereadores - Victor Graeff,lRS, aos 23 dias do
mês de.abril do ano de 20lB,JJl ./.1 .1.
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Presidente 1" Secretâria
ê,TA N'010/2018 Da Sessão Or4ináriq - Re?liqada em 14105/2018.

Aos quatorze dias do mês de maio de dois mil e dezoito, ás 18 horas e 30
minutos (dezoito horas e trinta minutos), reuniram-se em Sessão Ordinária,
no Pavilhão da Sociedade Esportiva Aliança de Linha Jacuí os seguintes Edis:
ADEMAR JACO HAHN, ADRIANA T. MTiHL NEUHAUS, ADRIAI§O
RODRIGO MATTGE, AUGUSTO JULIANO LISKA, GILBERTO
JOSE MUSSCOPP, IRNO LAVALL, MARCIO PINTO DA SILVA,
PAULO LOPES GODOI e VALDIR JOSÉ VIEIRA. Verificando o
número legal de Edis presentes, a Sessão foi aberta pelo Presidente Vereador
ADRIANO RODRIGO MATTGE, que após colocou em votaçáo a Ata da
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........;.....,;...'..............continu4cão da AIA No'010/2018 - De L4/05/2018.
Sessão Anterior, sendo aprovada por unanimidade de votos. I)ando
continuidade à Sessão, realizou-se a leitura dos expedientes recebidos do
Executivo Municipal: Oficio no 13712018 - Encaminhamento de Projetos de

Lei; Projeto de Lei no 03 UZA18 que "Autoriza o munieípio a celebr"ar Termo
de Fomento com a Ássociação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Victor
Graeff - APAE e dá outras providências."; Projeto de Lei no A32/2018 que
uAutoriza o município fl celebrar Termo de Fomento com a Ássociação
Yictorense de Estudantes Universiíúrios - AWU e dó outrss
providências."; Projeto de Lei no 03312018 que uÁutoriza o manicípio a
celebrar Termo de Fomento com a Associação Esportiva Rio Grande -
ÁERG e dd outras providências."; Projeto de Lei no 03412018 que "Autoriza
o munieípio a celebrar Termo de Fomento com o CTG Galdino Marqaes e

dd outras providências."; Ofício no 13812018 - Encaminhamento de Projetos
de Lei; P§eto de Lei Complementarno 001/2018 que uÁltero os ortigos i49
e 480, acrescenta o inciso IV no Art. 65, altera a redação do item «I?" DA
TABELA DO Ánexo V, insere valores faltantes ao ltem I da tabela da
Planta de Valores Genéricos de Teruenos do Ánexo I, inclui critério médio
na tabela constanúe do item I Planta Genérica das EdiJicações, do Anexo I
- B do Código Tributúrio Municipal, Lei Complementar no 1.755/2017; E
dá outras providências."; Projeto de Lei Íro 035/2018 que "Autoriza a
inscrição da "Secretaria Municipal de EducaÇão, Cultura, Desporto e

Turismo de Viclor Graeff' no CNPJ - Cadastro Nocional de Pessoas
Jurídicas da Secretaria da Fazenda do Brasil, e dú outras providêncios.";
Ofício no 1 41/2018 - Encaminhamento de Projetos de Lei; Projeto de Lei no

03612018 que oÁutoriza o Poder Executivo Municipal ü contratar por
tempo determinado poro atender à necessidade de excepcional interesse
público, 02 (Dois) Anxiliar de Serviços Gerais, nos termos da Lei Municipal
n" 530/2002, e dd outras providências."; Projeto de Lei no 037 /2018 que

"Institui a premiação püra o 2" Festival da Canção de Victor GraeffiS e

dti outros providências.n. Logo após foi feita a leitura dos expedientes
recebidos de diversos: Convite - OAB; Convite - IBCP; Convite - Santos
Brasil; Ofício n'A2212018 - Sec. Mun. De Saúde e Assistência Social; Ofício
no 02112018 - - Sec. Mun. De Saúde e Assistência Social; Propaganda - DPM
Educação; Comunicado no A49987 /2018 - FNDE Fundo Nacionla de
Desenvolvimento da Educação; Ofício - Ver. MARCIO HOWE; Oficio -
Ver. Suplente OTÁVIO KERN; Ofício Circular n" 02812018. Em seguida foi
aberto o espaço para a Leitura dos Expedientes expedidos pelos vereadores:
rrrre orrrorrroir.rrr.rrorir:crLrrrmrrrrrr..rorrrom.rr.r.rreorooo.r.rrrrororoo00lltillüâ Ilâ fl. §eElIilltlB.
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r..........!continuação da ATA N" 0 10/201 I -.Le-14/05/20L 8.
Ofício no 068/18 Executivo Municipal; Oficio Íro 069/18 Nestlé Sul
Alimentos; Oficio no 074/18 Executivo Municipal; Oficio no A75/18
Conselho Municipal de Trânsito; Oficio no 076118 - Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e Prestação De Serviços de Victor Graeff; Oficio no

077lLB - Diretora de Cultura e Turismo; Oficio no 078118 - CORSAN; Oficio
no 079/18 - Cotrijal; Ofício no 080/18 - Rádio Ceres; Ofício no 081/18 -
Rádio Alto Jacuí; Oficio n" A82/18 - Sra. Luiza da Silva Ferreira; Oficio no

083/18 Presidente do Supremo Tribunal; Oficio no 085/18 - Ver.
GUILHERME VOLMIR SCHNEIDER; Oficio no 086118 tlTu Zona
Eleitoral do Rio Grande do Sul. Dando continuidade com a Sessão, abriu-se o
espaço para apresentação dos expedientes dos vereadores, onde foram
discutidos, analisados e aprovados os seguintes requerimerúos dos vereadores
dessa Casa de Leis, os quais passo a relatar: -Requerimento no 02612A18, de

autoria do Ver. MARCIO PINIO DA SILVA, euo "Requer à Mesa Diretora,
depois de discutido pelo Plenário e se aprovado for, que seja encaminhado ao

Executivo Municipal, o presente requerimento solicitando incentivo à
pecuária de leite e de corte do município, através de auxílio no pagamento de

corte e silagem."; -Requerimento Íro 027 /2018, de autoria dos vereadores
PAULO LOPES GODOIS, MARCIO PINTO DA SILVA E VALDIR JOSE
VIEIRA que "Requerem a Mesa Diretora, depois de discutido pelo Plenário e

se aprovado for, que seja enviada coffespondência ao Executivo Municipal,
via Secretaria de Administração, oo sentido de seja remetido ao Poder
Legislativo cópia dos Processos de Licitações, requisição de empenho,
empenhos, notas fiscais e comprovação da realizaçáo dos serviços, referentes
as seguintes licitações: Convites do Ano 2017 os de números 003117
(Caminhão - IKX 6738), 005/17 (Motoniveladoru 2010), A06/L7 (Assessoria

Gestão Projetos), 007117 (Caminhão IKX 6774), UA\T (Iluminação
Pública); Dispensas do Ano 2017 os de números 02/17 (Retroescavadeira LB
1 10), 07 /17 (Rolo-Compactador) , Otgll7 (Serviços Técnicos - Área Elétrica),
031/17 (Fiat Strada IRV8594), 035 117 (Carrinhão IKX 6728); Inexigibilidade
no 005/17 (Elaboração - Novo Código Tributário - RS 17.500,00); Convite no

002118 (Fiat Ducato IVS 8687), Tomada de Preços Íro 003118 (Assessoria
Contábil - R$ 48.000,00) e Dispensas do ano 2018 as de números 013118
(Caminhão PAC IVN 8845) e 019/18 (Retroescavadeira LB 110)";
Requerimento no 028/2018, de autoria do Ver. PAULO LOPES GODOI que
*Requer a Mesa Diretora, depois de discutido pelo Plenário e se aprovado for,
que seja enviada coÍrespondência para ao Tribunal de Justiça - Comarca de
.............rrri.rrror,ror-rrir..rrr.oirior.....................ôr...........COntinUA nA fl. SegUinte.
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..........continuacão da ATA N" 010/2018 - De 14105120L8.
Não Me Toque, Cartório, para o ordenamento da Nota de Expediente 17,
referente ao Procedimento Especial de Jurisdição Contenciosa - Ação Civil
Pública no 11211.10.0002214-2, do Ministério Público contra o Servidor
Público - MARCOS ROBERTO PETRI , data da propositura 1611212010"; -
Requerimento n" A29l2Al8, de autoria do Ver. VALDIR JOSÉ VtPtRA que
o'Requer a Mesa Diretora, depois de discutido pelo Plenário e se aprovado for,
que seja enviada coffespondência para ao Executivo Municipal, no sentido de
solicitar ao Poder Público, que seja enviado ao Poder Legislativo cópia do
Extrato Bancário e ou a comprovação do saldo financeiro advindo da
alienação do bem imóvel, referente à venda das teras pertencentes à Escola
Municipal Padre Feijó, na localidade de São José do Umbu"; -
Requerimento no 03 Ll20l8 de autoria do Ver. AUGUSTO JULIANO LISKA
que 'oRequer à Mesa Diretora, depois de discutido pelo Plenário e se aprovado
for, que seja enviada coÍrespondência ao Executivo Municipal, solicitando
que o mesmo entre em contato com a empresa Coprel, para fazer a
iluminação dos dois trevos da RST 223, sendo estes o trevo que dá acesso ao
município, e o trevo que dá acesso ao interior de Linha Jacuí; Além disso
também solicita que a administração municipal providencie iluminação
pública no terreno (praça cornunitiria) entre a Rua Edvino Pedro Loeff e a
Rua Vereador Carlos de Negri."; -Requerimento n" 03212018 de autoria do
Ver. PAULO LOPES GODOI que *Requer ainda a Mesa Diretora, depois de
discutido pelo Plenário e se aprovado for, que seja enviada correspondência
ao Executivo Municipal, solicitando cópias do Processo Licitatório no

001/2018, referente a compra de gêneros alimentícios para as escolas
municipais.". Também foi apresentada pela Càmara de Vereadores a Moção
de Pesar Íro O04nAl8, pelo falecimento da Sra. LORENA DE FATIMA
BARTH, Ex-Vereadora desta Casa de Leis, durante a 8u Legislatura 2001-
2A04, cúo falecimento ocoÍreu no dia 09 de maio de 2018. Em seguirrte
passou-se paru o espaço dos pedidos verbais, onde os Edis frzeram os
seguintes pedidos: l.Pedidos da Vef. ADRIANIA T. M. NEUHAUS: -Ao
Executivo Municipal, via Secretaria de Educação, Cultura, Desporto e

Turismo, â Edil solicita saber como são feitas as distribuições das merendas
escolares (carne). Além disso, requer saber por que durante uma semana
inteira só teve melancia de cardápio durante o turno da tarde na Escola
Municipal Marcílio Dias. A vereadora ressaltou que essas informações foram
repassadas por algumas mães; -Solicita ao Executivo Municipal, via
Secretaria de Obras que sejam tomadas as devidas providências ao que diz
liii...iio;iiiliirii.i..?Lij.iiriiiiiiiiiiiiir.i..ii..r'.i...r..q..r.iilo.r.'.rg0ütillll&, B& .ÍI. §€gülltt$i . .. ,
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respeito a entrada de acesso ao pátio da prefeitura, râ Rua 17 de Março,.que
tange a poeira. A Edil indica que uma camada de brita no local, já iria
amenizaro,problema;2. Pedidos do Ver. VALDIR JOSE VIEIRA: -Solicita
o encaminhamento de um oficio de paraberizaçáo ao jovem empreendedor
Gabriel De Goes, que mesmo estando no quartel, dispõe de uma empresa que
presta serviços a Administração Municipal, chegando a um valor aproximado
de RS15.000,00 em serviços desde o início do ano; 3.Pedidos do Ver.
MARCIO PINTO DA SILVA: -Solicita ao Executivo Municipal via
Secretaria de Obras, o patrolamento no trecho entre a propriedade ,do Sr.
Rosalvo Muhl até a divisa do município, sentido Arroio Grande. Também
solicita o patrolamento do trecho entre a propriedade do Sr. Moacir Schons,
até apropriedade do Sr. Jair Schmidt,nà localidade de São Jose do Umbú; -
Solicita que seja encaminhado uma homenagem, em nome da Câmara de
Vereadores, ao idealizador da Câmara de Vereadores Mirins, Sr. Paulo
Castelar Alflen; -Solicita ao Executivo Municipal, reparos nos brinquedos da
Praça Tancredo de Almeida Neves que se encontram em más condições;
Solicita ao Executivo Municipal, via Secretaria de Obras, que seja
aproveitada a époaa para realizar os cachimbamentos nas estradas principais e
secundárias do interior de nosso município; -Solicita ao Executivo Municipal,
via Secre,tana competente, que seja realizada a limpeza do bueiro, em frente a
propriedade do Sr. ,Décio Marmidt; -Solicita o encaminhamento de, um
expedientê a Corsan,'solicitando reparos na rede de encanamento em frente a

propriedade do Sr.Olindo Markus, saída paÍa São José do Umbú, local onde
possui um vazamento; 4. Pedidos do Ver. PAULO LOPES GODOI: -Solicita
ao Executivo Municipal o empedramento da estrebaria na propriedade do Sr.
Sérgio Von Muhlen, pois esüí prejudicando os trabalhos da bacia leiteira;
Solicita ao Executivo Municipal, que a administração avalie o horário de

fechamento da tesouraria da prefeitura, guo, afualmente está encerrando o
expediente as 13 horas, o Edil tem oonhecimento de que é um procedimento
normal, porém sugere que este profissional inicie o expediente meia hora
mais tarde que os demaib, para gue fique recebendo os impostos do município
pelo menos até as 13h30min, pois da forma como está procedendo hoje está
causando muitos problemas, principalmente para a população do interior;
S.Pedidos do Ver. ADRIAIIO R. MATTGE: .Solicita ao lExecutivo
Municipal, via Secretaria de Obras, reparos gerais imediatos, nas estradas do
interior de nosso município; -Solicita o encaminhamento de um expediente ao
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Rodeio Artístico do CTG Galdino Marques. Em seguida abriu-se o espaço do
Pequeno Expediente, onde o único vereador inscrito foi o Ver, VALDIR
JOSE VIEIRA, euo no momento pediu desculpas ao Sr. Rudi Winkel, pois
novamente se fez presente na sessão por estar aguardando a votação de um
projeto, explica que não é culpa dos vereadores, mas o projeto não esta indo
prerà a votação porque o projeto de lei esta inviável. Em seguida passou-se
paru a leitura, discussão e votação dos Projetos de Lei de autoria do executivo
municipal, onde foram debatidos os seguintes: -Projeto de Lei no 0LgDAl S -
oAutoriza o município de Victor Graeff a outorgar escritara pública de
doação.". Aprovado por Unanimidade; -Projeto de Lei no 02An0I8
oAutoriza o poder Executivo Municipal a conceder auxílio ftnanceiro sob

forma de apoio cultura à Associação Comunitária Victorense de
Comunicação e dd outras providêncios.". Aprovado pela Maioria dos Votos,
recebendo os votos contriários dos vereadores PAULO LOPES GODOI e

AUGUSTO JULIANO LISKA; .Projeto de Lei n" 02512018 "Autoriza o
Poder Executivo Municipnl a contratar temporariomenle, pora atender o
necessidade de excepcional interesse público 04(quatro)
Motoristaloperador de Máquinas.". Aprovado pela Maioria dos Votos com
Emenda Modificativa no 00112018, de autoria do Ver. MARCIO PINTO DA
SILVA, Ver. IRNO LAVALL e Vef. ADRIANA T. M. NEUHAUS
(Aprovadapela Maioria dos Votos). Tanto o Projeto de Lei, quanto a Emenda
UóAin cativa receberam o voto contrário do Ver. VALDIR JOSE VIEIRA; -
Projeto de Lei n" A30/2018 - uÁutoriza o Poder Executivo Municipal a obrir
Crédito Suplementar no valor de R$10.000,00 (Dez mil reais), destinado uo
repasse de Contribuição a ACIVG e dá outras providêncios.". Aprovado
pela Maioria dos Votos, recebendo o voto contrário do Ver. PAULO LOPES
GODOI. -Projeto de Lei no 03 UZAÂ oAutoriza o município a celebrar
Termo de Fomento com a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais
de Yictor Graeff - APAE e dá outras providêncius.n Aprovado por
Unanimidade; -Projeto de Lei no 03212018 "Auíoriza o município a
celebrar Terma de Fomento com a Associação Victorense de Estudantes
Universitários - AWU e dú outras providências.u Aprovado por
Unanimidade; -Projeto de Lei no 03312018 uÁutoriza o município o
celebrsr Termo de Fomento com a Associaçfr,o Esportiva Rio Grande -
AERG e dá outras providências," Aprovado por Unanimidade; -Projeto de

Lei no 03412018 - "Autoriza o município a celebrar Termo de Fomento com
o CTG Galdino Marques e dú outras providências.u Aprovado por

.........r..........................................COI1tinUa na ,Í1, SggUinte.
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Unanimidade. Em seguida abriu-se o espaço da Tribuna Livre, onde estava
inscrito o Sr. JAIME ERNESTO SCHEFFEL, representando a Associação
Esportiva, Recreativa, Cultural Aliança, com o assunto referente as

subvenções sociais ligadas a comunidade de Linha Jacuí de Victor Graeff.
Fez diversos questionamentos e explanou divesas ideias sobre o que a
localidadede de Linha Jacuí espera dos vereadores e da administração
municipal. Entre os problemas, ressaltou as péssimas condições das estradas,
a ausência do Secretario de Obras durante os serviços e a falta de incentivos
aos agricultores. Questionou de onde vem a renda do município. Além disso
deu alguns exemplos de incentivos para a agricultura versos a indústria. Além
disso também falou sobre as subvenções, contou o quanto foi dificil e

trabalhoso para se enquadrar nas leis, tudo isso para uma subvenção de

RS3.000,00 (três mil reais), valor esse que se mantem a mais de 10 anos,
porém 08 (oito) meses se passaram e nada do valor foi recebido, sempre com
respostas de que não possui verba. Questionou como paru os eventos possui
verba. Mostrou sua indignação quanto a falta de água potáwel para algumas
famílias do interior do município, mesmo tendo um poço perfurado. Em
relação aos recursos para embelez,at a mais bela praça, Jaime ressaltou que
paru a população do interior não acrescenta em nada. Comentou sobre os
ônibus de turistas que ficam atolados ao fazer o roteiro turístico no município.
Desafiou a levar os turistas para conhecer as estradas de Posse Cerrito e
Linha Jacuí. Tarrbém falou sobre a construção de mais um ginásio na cidade,
porque não no interior, se na cidade jâ possui dois. Falou sobre o ônibus da
Secretaria de Saúde de Não-Me-Toque. Finalizou dizendo que os munícipes
de Victor Graeff não possuem nada, e que a população do interior esta
esquecida, e que a desculpa de não possuir recursos não é motivo para não
fazer nada, só é preciso administrar e escolher as prioridades, e que espera
que o interior do município se torne uma prioridade algum dia. Agradeceu o
espaço. Em seguida abriu-se o espaço das explicações pessoais, onde a Vef.
ADRIANIA T. M. NEUHAUS foi a primeira a fazer suas colocações, que
após cumprimentar a todos, e parabeÍtzaÍ o Sr. Jaime pelas suas colocações,
falou sobre sua posição em relação ao projeto de lei do repasse da expovig, e
também sobre o projeto de lei que se referia ao financiamento para o
asfaltamento de algumas ruas da cidade, falou que muitas vezes votou contra
projetos que diziam a respeito da cidade, não por ser contra a cidade.
Comentou que conseguiu um pequeno trecho de recuperação das estradas em
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.................................continuacão da ATA N9 01012018 - De 14/05/3018.
de Lei que envolvia todos os repasses das entidades, o que é ilegal, mas que

foi uma forma do Executivo Municipal, forçar a aprovação do repasse da
Expovig. Disse ainda que todas as pessoas têm um pé na roç4, euê o salário
dos vereadores e prefeito saem dos agricultores. Falou que enquanto o
prefeito não tÍatar as estradas como prioridade, não haverá progresso no
município. A Edil disse que fala do Faxinal porque conhece porém, sabe que

o problema está em todo município. Quanto as desculpas dadas pela
administração são sempre as mesmas, recursos, porém a desculpa maior e a
que mais dói a ela, é quando dizem que a culpa é dos vereadores. Concluiu
dizendo que dessa forma, não da mais vontade de ser politico em Victor
Graeff. Em seguida usou o espaço o Ver. MARCIO PINTO DA SILVA, eue
após paruberuzat o Sr. Jaime, contou que estes problemas que o mesmo
explanou, o Edil já fez requerimentos solicitando os senriços, pois está ciente
dos problemas. Comentou sobre a ausência do Secretiírio de Obras durante os
trabalhos, e que isso é decepcionante para o municipio. Contou que no dia 10

de maio (quinta-feira) a Secretaria de Obras prometeu um serviço ao Sr. Derli
Tiggmann, e o mesmo foi até a propriedade paru acompanhar, porém
deixaram o munícipe a marúã inteira esperando, e ninguém apareceu para
realizar o serviço, ê nem se quer avisaram o cidadão. Ressaltou que o serviço
foi realizado namanhã do dia 14 de maio, o edil promete que se não resolver
o problema, vai voltar a fazw o pedido através da Câmara. Relatou que o
munícipe Sr. Alceu Schuster solicitou o plantio de aveia paru a pastagem de

inverno, ro momento a plantadeira já chegou perdendo os discos, e durante o
plantio a corrente caiu várias vezes, pediu que a secretaria revise o serviço,
pois o mesmo não vai pagar as duas horas de serviço cobradas, porque irá ter
que pagar para o vizinho rcfazer o serviço novamente. O edil ainda ressaltou
que o munícipe deixou esclarecido que não foi por falta de vontade do
operador. Finalizou dizendo que em dias de chuva seja feita revisão nos
maquinários. Em seguida o Ver. VALDIR JOSE VIEIRA fez suas

colocações após cumprimentar a todos e concordar com as palavras do Sr.

Jaime. Em seguida falou sobre os projetos que ele foi contra. Também
comentou sobre a rede de água de Lirüa jacuí, lamentou falarem que o
culpado é ele, sendo que quem entregou o projeto ao governador foi o próprio
Edil, porém precisava da assinatura do prefeito, que se negou assinar, dizendo
que eles quem tinham conseguido, e ainda comentarem com a população de
Linha Jacuí que o Ver. VALDIR quem estava trancando o processo. Falou
também sobre as dividas do Executivo Municipal com o Fundo de Previdência
...............................................r................................COIItillflâ llâ fl. §GEüiIlte.
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dos Servidores Municipais, que já chega a Rl§740.000,00 (setecentos e

quarenta mil reais) somente desse ano, e comentou sobre os juros referentes
ao valor do ano anterior. Questionou sobre o que poderia ser feito no interior
com esse valor dos juros questão sendo jogados fora. Na sua opinião tudo isso
se justifica como mal administração. Finalizou agradecendo o presidente.
Logo após o Ver. AUGUSTO JULIANIO LISKA usou o espaço que
primeiramente cumprimentou a todos e em seguida falou sobre a aquisição de
55 (cinquenta e cinco) lixeiras para a instalação nas ruas de nosso município,
mesmo não sabendo qual será o valor das despesas, o Edil diz que acredita
que não é o momento para gastar com esse tipo de despesa. Em relação ao
valor do apoio destinado a Rádio Comunitárra,justificou que seria favorável
caso o valor fosse menor, porém acredita que RS7.000,00 (sete mil reais) é
muito dinheiro. Ressaltou que a subvenção das associações poderia ser maior,
e que poderia ser investido mais na agriculttra. Questionou aonde serão
colocadas essas lixeiras, e concluiu dizendo que acredita que esses valores
poderiam ser investidos em outros lugares. Em seguida o Ver. PAULO
LOPES GODOI fez suas colocações que primeiramente parabenizou a

coÍnunidade de Linha Jacuí pelo número de pessoas presentes na sessão, falou
sobre a importância das palavras do Sr. Jaime, e fez duas correções para
aumentar ainda mais a importância das mesmas. As correções foram em
relação aos aumentos das entidades na atual administração. Também falou
sobre a construção do ginásio, e contou que o projeto foi feito na sua

administração quando prefeito paru a construção da quadra coberta na
localidade de Linha Jacuí. Também falou sobre a revitalizaçáo da praça, que

em sua opinião está muito bonita, porém deve de ser investido na pracinha
infantil, pois as crianças que ali frequentam estão correndo risco de vida na
situação que ela se encontra atualmente. Parabenizou o CTG Galdino
Marques pela presença e também pelo trabalho tão importante que estão
fazendo. Falou ao Ver. ADEMAR JACÓ, que todos os processos seletivos
em sua administração foram realizados dentro da lei. Em relação ao valor do
Fundo de Previdência dos Servidores Municipais, ressaltou que estão
acompanhando e providenciando uma açáo atráves de um requerimento forte
em conjunto dos vereadores, por que a palavra vergonha tradtlz a sifuação do
Fundo de Previdência dos Servidores Municipais. Colocou que é uma falta de

vergonha e responsabilidade o Executivo Municipal não ter pago nenhuma
parcela deste ano, sendo que é o período em que o município mais arecada
recursos. Falou sobre a im cia dos recursos do Fundo de Previdência
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dos Servidores Municipais. Finalizou avisando que se algum projeto de lei
entrar na casa solicitando o parcelamento ele irá brigar e não será aprovado.
Continuando com os Trabalhos, o Presidente desta Casa solicitou que o Vice
Presidente, Vereador ADEMAR JACO HAHN assumisse o comando da
Mesa, para que o Vereador pudesse ocupar o Espaço Regimental destinado às

Explicações Pessoais. Dessa maneira o Edil colocou que estava meio neÍvoso
e que por ventura poderia até esquecer de algo, mostrou sua indignação
quanto a maneira que as coisas aconteceffi, questionou qual o motivo de
encaminhar um projeto de repasse as entidades, se nada de valor foi
destinado, o que aconteceu no ano anterior em relação as entidades. Justificou
que a administração elaborou o projeto daquela rnaneira, com o objetivo
estratégico de aprovar o repasse paru a ACIVG. Ressaltou que o prefeito
criticou que o saldo financeiro final da Câmara de Vereadores que foi baixo,
porém nem esse valor ele não destinou para a Associação Victorense dos
Estudantes Universitários como sugerido pela Càmaru. Em relação aos
projetos inviáveis que estão na casa, questionou os colegas vereadores o
porquê de baixar os mesmos para esfudo, indicou que coloquem em votação.
Falou sobre a importância do cargo de Secretiírio de Administração, pois uma
boa administração é o que toda a população pede, e demonstrou através de

cálculos o quanto esse servidor custou paruo município nesses cinco anos de
administração, e mesmo com todo esse tempo de trabalho, ainda manda
projetos de lei incorretos. O Edil ainda ressaltou que através de jogos
políticos, colocam as culpas nos vereadores e seryidores da Càmaru de
Vereadores. Falou que acredita que os vereadores devem de ter uma postura,
pois está se tornando desgastante essa politica de nosso município. Em
relação aos contratos temporários dos motoristas/operadores, questionou
porque nenhum perÍnanece trabalhando em nosso município, justificou
afirmando que nenhum um curso os mesmos receboffi, o que seria o mínimo.
Finalizou suas colocações dizendo que em relação a âgua potável de Linha
Jacuí, o prefeito não protocolou pedido em nenhuma Secretaria do Estado.
Considerando que foram essas as colocações dos vereadores inscritos no
espaço das explicações pessoais. Findo a Ordem Dia e dados os avisos finais,
foi comunicado a todos que a próxima Sessão Ordrnána será realizada no dia
28 de maio de 2018 (segunda-feira), ás 18 horas e 30 minutos (dezoito horas
e 30 minutos), nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, logo
após os trabalhos inerentes das Comissões (salvo em casos de convocação

l

extraordinríria). Ao mesmo tempo deu por encerrado os trabalhos dessa Reunião,

a
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que contou com a pÍesença de Vilson Neuhaus, Rudi Winkel, Ervita Winkel,
Noeli Scheffel, Edi Drehmer, Angela Schneider, Neuri Drehmer, Milto
Lavall, Silüa Wentz, Vanessa Dos Santos, Claudia Modesto, Fabiana Wentz,
Izabel Marquetti, Tânia Veiga, Clarice Nascimento, Décio Marmidq
Gilberto Seibert, Verenice Seibert, Dime Wolfart, Marlise De Loreno, Elemar
De Loreno, Marisa Frtihauf, Eloi Friihaue Sérgio Von Muhlen, Jaime
Scheffel E Miguel Wallauer. Câmara Municipal de Vereadores - Victor\- 
GraefflRS, aos 14 dias do mês de maio do ano de 2ll8.l.l.t.t.t.t.l./.l.t.lJ.l.t.t.t.l.

ADRIAI{O RODRIGO MATTGE
Presidente

ADRIANAT. M. NEI]HAUS
1" Secretária




